
 

 

 

SU FORMA: 
 

 

POSEEDOR + ‘S + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTICULO THE) 

Jenny’s racket – la raqueta de Jenny. 

 

POSEEDOR PLURAL NO TERMINADO EN S + ‘S + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTICULO THE) 

 

 The children’s pens – los bolis de los niños. 

 

POSEEDOR PLURAL TERMINADO EN S + ‘ + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTICULO THE) 

 

 The ladies’ bags – los bolsos de las señoras. 

 

SU USO: 

 

• Podemos emplear esta estructura para personas y animales: 
John’s books are in the classroom. 

The dog’s basket is in the kitchen. 

 

• También podemos emplear esta estructura para hablar de tiendas o casas/hogares 
particulares: 

I go to the butcher’s every week. 

I am at Mary’s now. 

 

 

• Podemos utilizar esta estructura para contestar a la pregunta WHOSE? (de quien?): 
Whose basketball boots are those? They’re Jenny’s. 

 

 

 



• Cuando hay varios poseedores  y tienen el mismo objeto poseído, se pone esta estructura 
en el ultimo poseedor: 

 

POSEEDOR 1 + AND + POSEEDOR 2 + ‘S + OBJETO POSEIDO 

 Mum and Dad’ s house . la casa de mi madre y padre. (tienen la  
misma casa) 

 

• Cuando hay varios poseedores pero no pertenece el mismo objeto, entonces esta 
estructura  va a cada poseedor: 

Helen’s and Kathy’s books  - Los libros de Helen y los libros de Kathy ( tienen 

diferentes libros). 

 

• No confundir ‘s del genitivo sajón y del verbo to be/have en 3 per. Sing. 
 

 

• Para los nombres Propios que terminan en S formamos el genitivo sajón añadiéndole 
únicamente ( ‘ ) : 

 

NOMBRES PROPIOS TERMINADOS EN S + ‘ + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTÍCULO THE): 

 

This is Charles’ book. 

I like James’ party. 

 

 

• Podemos utilizar (‘S) después de somebody – nobody....: 
Somebody’s coat is in my cupboard. 

Have you written everybody’s names? 

 

 

• Ponemos (‘S) al final de las palabras compuestas: 
 

POSEEDOR PALABRA  COMPUESTA + ‘S + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTÍCULO THE) 

 

 Sister-in-law  my sister-in-law’s bag. 

 Someone else someone else’s book. 

 

 



 

• Ponemos (‘S) al final de la estructura hecha: 
 

ESTRUCTURA HECHA  + ‘S + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTÍCULO THE) 

 

Adriana, the happy, High Street baker’s daughter, is my friend. 

 

• Podemos emplear (‘S) con periodos de tiempo: 

 

 PERIODO DE TIEMPO + ‘S + OBJETO POSEÍDO (SIN ARTÍCULO THE) 

This is last year’s work. 

Have you read this afternoon’s paper? 

Is this two months’ salary? 

 

• PERO no utilizamos el genitivo sajón con los periodos de tiempo que son empleados 
como adjetivos: 

I always buy a Sunday newspaper. 

This is the July issue of the Greepeace magazine. 

 

• Utilizamos OF cuando hablamos de cosas o lugares: 
The houses of London. 

The caves of Lascaux 

The leg of the table 

 

• Cuando hablamos de una cosa y que sea parte de otra cosa, a veces no utilizamos ni el 
genitivo sajón ni OF: 

The car door  

The table leg 

 

 

• NO se utiliza OF cuando hablamos de la gente: 
Mary’s bag – (NOT: the bag of Mary) 

 

 

 

 


